



STILL COLLINS

Phil Collins-, Genesis-Coverband

Mit über 80 Shows pro Jahr und nach mehr als 800 gespielten Konzerten seit 1996 gilt Still Collins als die gefragteste Phil Collins- und Genesis-Tributeband Europas. Sogar der ehemalige Genesis Sänger Ray Wilson konnte für ein gemeinsames Konzert im Oktober 2009 gewonnen werden.

Nach der letzten Phil Collins-Tour im Jahre 2005 gingen im Sommer 2007 Genesis auf „Turn it on again“-Tour – in der Original-Besetzung der 80er und frühen 90er Jahre – mit Phil Collins! Alle Stadien waren innerhalb weniger Tage ausverkauft, so dass alleine in Deutschland rund eine halbe Million Menschen live dabei waren.

Wer aber die besten Songs von Genesis und Phil Collins gemeinsam live erleben möchte, darf Still Collins nicht verpassen! Stimme, Sounds, Arrangements: Selbst eingefleischte Fans des Originals tun sich schwer, einen akustischen Unterschied zwischen Still Collins-Sänger Sven Komp und dem „Meister“ auszumachen. „Mach' die Augen zu und Du denkst, er sei es wirklich“, spricht man. Wer diese Tributeband aus der ersten Liga einmal live erlebt hat weiß noch mehr zu berichten: Hier wird mehr als nur nachgespielt! Still Collins bietet raffinierte musikalische Überraschungsmomente, ein buntes Treiben auf der Bühne oder oftmals mitten im Publikum und eine Show, die nach vorne geht und einen kurzweiligen Abend verspricht!

Trauen Sie Ihren Augen,
denn ER ist es natürlich nicht!
Aber trauen Sie Ihren Ohren, dann werden Sie glauben,
ER sei es doch!

Still Collins sorgt seit Mitte 1996 für große Furore in der Szene der europäischen Tributebands. Dafür gibt es mehrere gute Gründe: Zum einen die unglaubliche Stimmähnlichkeit des Sängers Sven Komp zu Phil Collins.



Künstlerinfo

Dann die 5 professionellen Top-Musiker, die das Rückgrat der ganzen Show bilden und von ihrer Qualifikation her gut beim echten Phil Collins mitspielen könnten. Und die attraktive Sängerin Meike Anlauff, die nicht nur einen akzentuierten Background und punktgenaue Zweitstimmen beisteuert, sondern auch eine umwerfende Duettpartnerin ist.

Doch in einer Beziehung bietet die Band sogar mehr als das Original, denn in einer Still Collins-Show gibt es sowohl die Hits von Phil Collins als auch die der Supergruppe „Genesis“, bei der Phil Collins mit seiner markanten Stimme beteiligt war.

Die Illusion ist perfekt, die Musik geht unter die Haut und ins Bein, und die Partystimmung ist mitreißend. Unvorstellbar: Schon nach wenigen Titeln stört es auch den letzten Zweifler nicht mehr, dass da oben Sven Komp mit seinen Jungs steht und nicht Phil Collins selbst.

Die Musiker im einzelnen:

Sven Komp (Gesang), Meike Anlauff (Backgroundgesang), Martin Littfinski (Schlagzeug), Markus Hartmann (Bass), Christoph Wüllner (Keyboard und Backgroundgesang), Wolfgang Braun (Keyboard), Uli Opfergelt (Gitarre),

Stefan Marenbach und Stefan Kling (Technik)

